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行业报告】2018中国浆纸纸浆年度报告正式发布

《2018年度纸浆研究报告》由中国浆纸网信息研究院编制，并得到中国造纸协会纸浆指数编制会的大力
支持，呈现了中国造纸协会纸浆指数运行情况。

本报告基于详实的国际及国内产业数据，通过图表结合文字的形式，对纸浆市场进行了分析探讨。

国内：主要包括今年我国纸浆及造纸行业的经济背景，行业企业的运营指标，纸浆产消及进出口以及上
游木片及废纸（浆）进口情况，纸浆指数、现货及外盘市场运行情况等。

全球：主要包括全球纸浆的产消、进出口、出运及库存情况，近年来全球纸浆新增产能统计，欧洲纸浆
消费及库存统计、主要产浆国纸浆出口情况、重点制浆企业纸浆产消及经营情况等。

另外，报告系统呈现了影响2019年纸浆市场发展的各项因素，从经济基本面、政策、产业结构调整、市
场供需、出口贸易等方面对2019年纸浆市场发展进行了展望分析。

库有压力！玖龙纸业又降价了，又增多纸厂降价

原本市场需求就在下降，偏偏贸易战又再度升级，中美两大国你来我往，令整个制造业陷入恐慌，赤峰
纸杯，面临严峻挑战。即便是大型企业如中国家电行业龙头企业的格兰仕集团，也出降价通知，要求供
应商在现行价格基础上下调20%。

在通知中，格兰仕集团指出，目前中美之间的贸易摩擦已经上升到从宏观、微观角度都不可预测的地步
，在这严峻的国际市场环境下，需整个产业链共同应对。



覆巢之下，焉有完卵，受到影响的又何止是家电行业，造纸和纸制品业也不好过。5月16日，龙头纸企玖
龙纸业宣布降价50-200元/吨，涉及瓦楞纸、牛卡纸、再生箱板纸等纸种。

其中，泉州玖龙下调瓦楞纸价格100元/吨，下调部分牛卡产品价格50元/吨；东莞玖龙下调部分牛卡和再
生箱板纸价格150-200元/吨，下调瓦楞纸价格100-150元/吨。随后，华南地区多家纸厂纷纷跟跌50-100元/
吨。经过一个周末，今天湖北盛大也宣布降价50元/吨，金洲则推出优惠政策：满100吨返30，200返50。

尽管贸易战对造纸和纸制品业的直接影响相对不大，如美国加征关税上调至25%的2000亿美元中国输美商
品中，涉及的纸类产品贸易额为32亿美元；又如中国宣布6月1日加征关税的600亿美元进口商品中，箱板
纸、瓦楞纸均仅有一个税则号。

但贸易战对造纸和纸制品业的间接影响，却异常巨大。一方面，这涉及到成千上万的终端用户，而造纸
和纸制品业作为吃“百家饭”的产业，其需求势必会随终端用户的需求减少而减少。最有力的例子便是
，去年的贸易战导致造纸和纸制品业需求锐减，困境丛生。

另一方面，由于当前市场需求本就疲软，业内企业普遍抱有悲观态度，再加上最近美国高度施压，加征
关税2000亿美元商品后又宣布再涉及3000亿美元商品，使得市场对未来出口形势的信心更为悲观，对造
纸和纸制品企业造成巨大的心理冲击。

因此，这也难怪玖龙纸业会在5月初上调纸价50元/吨后，又在5月16日降价200元/吨。只能说，在大环境
形势不明以及业内矛盾重重的情况下，玖龙实施降价还真是不得已而为之。

当然，除了中美贸易战的因素之外，玖龙降价还有很多原因，比如国内面临着产能过剩，比如当前库存
压力较大，比如上次涨价并未完全落实等等。但归根结底还是因为需求难以匹配产量，而这又与中美贸
易战脱不开关系⋯⋯

就目前来看，玖龙纸业降价后，华南地区多家纸厂跟跌，可其生存状况却未必能改变。而不选择跟跌的
纸厂，其生存状况也不好过。

换而言之，无论纸价后续是跌是涨，奶茶纸杯定做，纸企的出货情况都难以理想，正如纸业联讯包装纸
分析师陈春杰所言：

考虑生产成本，跟跌意味着利润的进一步收紧。如果纸企继续压低国废价格，在纸价处于下行通道的状
况下，纸企出货难有起色。若国废价格难以走低，部分纸企则不得不维持纸价坚挺，而这也会导致出货
放缓。

形势比人强，无论是大企业还是小企业，都不过是市场中的小小个体。中美贸易的升级，不仅不利于商
品出口，也不利于国内的消费需求，国内的纸品需求在接下来一段时间，恐怕依旧难言乐观。

为什么说喝白酒不能用一次性纸杯，具体原因如下：由于一次性纸杯是用硬木棉

纸制成的，其内外涂有一层白色蜡，以保持杯子不潮湿，不漏水的作用。酒是酒

精，一般的度数在30度到60度之间。如果将白酒倒入一次性纸杯，其酒精度和涂

在纸杯上的一层白蜡就会溶解，白蜡是一种有害的化学有毒物质。吃完之后，人

们会对身体产生很大的影响，甚至可能中毒。因此，为了不影响饮酒的健康，

好倒入高温白葡萄酒玻璃和陶瓷玻璃。因为这两种杯子不溶于高温酒，也不把杯



子的化学物质渗透到酒中，所以人喝酒对身体没有影响。

为了自己的健康，别再用一次性纸杯喝白酒了纸杯

这是因为，一般一次性纸杯都会印在外面的设计中，这种图案在生产过程中，会

使用一种环保的油墨。当遇到白酒，特别是高浓度白酒时，会

自动发生物理溶解，然后与白酒一起进入机体。这不仅会影响喝酒的体

验和酒味，从长远来看，还会影响人类的脑神经系统，对身体造成伤害。此外，

一些纸杯制造商为了使杯子看起来像白色，广告纸杯定做，大量添加荧光增白剂，这种荧光物质

一旦进入人体，就会成为潜在的致因素。

早在2012年，中国的国家标准就规定纸杯必须使用环保油墨，需要明确标明“不

含酒精饮料”，但很多人在日常生活中却没有注意到！同时，为了避免油墨进入

口腔，纸杯子定做，也为了避免杯底油墨对杯内壁的污染，国家标准，杯口从身体背面15 mm

以内，杯底从身体背面10 mm以内，无印纹。

为了自己的健康，别再用一次性纸杯喝白酒了

因此，强烈建议不要用一次性纸杯喝白酒。如果你必须使用它们，试着使用它们

一次，不要重复使用它们。

其实，用甚麽器皿来喝白葡萄酒，并没有红酒那麽特别。这是可以使用眼镜，陶

瓷杯，甚至小碗。这些器皿不仅方便和普遍，而且不含任何化学物质渗透到葡萄

酒。喝酒对身体没有任何影响。如果过节的人很多，就得用一次性的杯子，也要

用塑料一次性的杯子。

为了自己的健康，别再用一次性纸杯喝白酒了

在这里小编还是要提醒大家，适当的饮酒才是佳，高兴或者伤心等情绪起伏也

不要喝太多的就，不仅伤身体，喝多了会导致神志不清，很容易犯错。现在喝酒

已经成了一种惯例了，甚至在酒桌上已经形成了一种中国特有的酒桌文化。

奶茶纸杯定做-呼伦贝尔纸杯-康德瑞纸业(查看)由陕西康德瑞纸业有限公司提供。陕西康德瑞纸业有限公
司（www.kdrzy.com）是从事“纸杯定制，纸碗定制，抽纸盒定制，无纺布袋定制，奶茶杯定制”的企业
，公司秉承“诚信经营，用心服务”的理念，为您提供优质的产品和服务。欢迎来电咨询！联系人：韩
永康。
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